

# L'ACTU GRANDANGOULEME – Janvier / Février 2021

## CLASSE PRÉPA

La Classe prépa publique aux concours d'entrée des écoles supérieures d'art et de design participe aux Portes ouvertes du Campus de l'image Magélics

L'école d'art de GrandAngoulême propose aux jeunes bacheliers une classe préparatoire publique, un lieu de création, de recherche et d'innovation afin de préparer un dossier de travaux artistiques et d'affiner leur personnalité, tout en consolidant le projet d'orientation.

De début septembre à fin mai, cette classe préparatoire comporte six périodes rythmées par trois bilans. Ce sont en tout 990 heures d'enseignement minimum qui se déroulent sous forme d'ateliers hebdomadaires et de workshops pendant les vacances scolaires : les étudiants sont formés à diverses techniques et modes d'expression autour d'une thématique transversale et posent les jalons d'une recherche personnelle plastique mais aussi théorique.

## LES ÉCOLES DU CAMPUS DE L'IMAGE MAGÉLIC OUVRENT LEURS PORTES

**Le 16 janvier, Rendez-vous sur place ou en ligne en fonction de la situation sanitaire.**

